
 

Arte sobre dos ruedas: un almeriense lleva sus motos customizadas artesanalmente por 
todo el mundo 
 
LOCALIZACIÓN: Vera (Almería)  
DURACIÓN VTR: 2’00’’ 
 
RESUMEN: El almeriense Pedro Sabiote ha logrado diversos premios internacionales con el 
diseño de las motos que construye y customiza, en su propia casa y de forma muy artesanal ya 
que no utiliza sofisticadas maquinarias sino sus propias manos y rudimentarias herramientas. 
Crea verdadera obras de arte que le han valido importantes puestos en campeonatos de todo 
el mundo. En febrero acude con una nueva moto al Campeonato de España de Constructores 
tras quedar en segunda posición el último año. Con esa misma moto, a la que llama Off Cafe y 
cuya estética recuerda a la película Mad Max, logró la tercera posición en el Campeonato de 
Portugal. 
 
 
TEXTO VTR: 
 
Como esta moto no hay otra igual. Su nombre, Off Cafe y, sí, parece sacada del apolíptico 
futuro retratada por Mad Max  
 
PEDRO SABIOTE  
Constructor de motos 

 
En realidad es una de las innovadoras técnicas de este joven almeriense, Pero Sabiote, capaz 
de llevar el arte a las dos ruedas, desde su propia casa y con la única ayuda de sus manos y 
algunas herramientas. 
 
PEDRO SABIOTE  
Constructor de motos 
 
Un reto al que se enfrentará en febrero en el Campeonato de España de Constructores tras el 
éxito que obtuvo en Portugal, donde quedó tercero. Pedro pretende repetir los logros que le 
dio esta Montesa. 
 
PEDRO SABIOTE  
Constructor de motos 

 
Con ella quedó segundo en el último Campeonato de España y ha obtenido importantes premios en otros 
certámenes internacionales. Es la recompensa a toda una vida, una afición que comenzó con apenas 16 
años. 
 

 
 

Para obtener más información o resolver incidencias llamar al teléfono 647 310 157 o contactar a 
través del correo electrónico info@historiasdeluz.es 

"Un reto, sobre todo un reto"  

"Llama mucho la atención. Toda la gente.. tiene ahí la pintura 
levantada"  

"Una moto con garra con fuerza pues le puse el nombre de Pantera. 
han sido tres años de proyecto y unas mil y pico de horas de 
trabajo"  


